
Pièces 6 Pièces

Superficie 262 m²

Référence 6889

Prix 3 100 000 €

Golfe Juan
Appartement à vendre (06220)
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Découvrez  un  havre  de  paix  et  de  luxe  dans  le  quartier  de  cannes  eden,  où  cet

appartement  rénové  vous  offre  l'expérience  unique  d'une  maison  avec  le  confort

d'un appartement. Avec ses 5 chambres spacieuses, chacune accompagné de sa

salle  d'eau,  cet  espace  de  vie  de  262m²  est  un  Véritable  joyau.  Profitez  d'une

qualité de vie inégalé avec deux piscines, un terrain de tennis,deux garages privés

et  une  place  de  parking,  le  tout  dans  un  environnement  calme.  La  climatisation

réversible et  une isolation de pointe garantissent  un confort  toute l'anné,  souligné

par un dpe de catégorie C. Cet ...

Discover  a  haven  of  peace  and  luxury  in  the  Cannes  Eden  district,  where  this

renovated flat offers you the unique experience of a house with the comfort of a flat.

With its 5 spacious bedrooms, each with its own shower room, this 262sqm living

space is a real gem. Enjoy an unrivalled quality of life with two swimming pools, a

tennis  court,  two  private  garages  and  a  parking  space,  all  in  a  peaceful  setting.

Reversible  air  conditioning  and  state-of-the-art  insulation  guarantee  year-round

comfort,  underlined  by  an  ECD  category  C.  On  the  first  level,  this  duplex  flat

features a 98sqm living room ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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